

UEDA WEST

WEEKLY REPORT 《「感謝」を伝えよう 家族に、仲間へ、そして奉仕で》

上田西ロータリークラブ

RID2600 東信第2グループ 創立 1990.6.16

会長 / 小池 育郷

幹事 / 竹内 哲也

例会/ 毎週木曜日 12時30分～13時30分

事務局/ 上田商工会議所

会場/ 上田東急 REI ホテル

〒386-0024 上田市大手 1-10-22

〒386-0025 上田市天神 4-24-1

TEL : 0268-26-3900

TEL : 0268-24-1401

FAX : 0268-22-3141

E-mail/ uedawest@ceres.ocn.ne.jp

http://www.uedawest-rc.jp/



会員増強・新クラブ結成推進月間

2025年8月22日 36期 第1575回



『自己紹介と 会員増強について』

会場・出席・会報・
デジタル委員長：
宮下 康嗣

【自己紹介】

1974年12月13日(50歳) 上田市生まれ

血液型 A 型姉二人の末っ子長男

1987年上田市立塩尻小学校卒業

(上田市サッカースクール、育成会にて野球)

(サッカー部に所属(宮川部長) 協調性がない子供)

1993年上田高等学校卒業

(サッカー班入部→退部→軟式野球班)

1998年桜美林大学経済学部商学科

卒業(バイトと遊びに明け暮れる日々)

学生時代に色々なアルバイトをしたことが
いい経験だった。

1998年トステム株式会社(現 LIXIL)

入社(社会の厳しさを体験する)

2001年株式会社上田建装社入社

(結婚を機に上田市に戻る 2002年長女、

2005年長男を授かる)

2004年株式会社上田建装社代表取締役就任

現在に至る

趣味: スポーツ観戦、ゴルフ、

酒場放浪、登山、サウナなど

現在は、子供二人が上京している為、

夫婦二人暮らし。

大事にしている言葉:

『禍福は糾える縄の如し』

【クラブ会員増強について】

○ ロータリークラブの会員を増やす意味とは?

1. 奉仕活動の持続と拡大

・会員が増えることで、より多くの人材・資金・専門知識を集めることができ、地域や国際社会への奉仕活動の幅と規模を広げられます。

・少人数では難しいプロジェクトも実現しやすくなります。

2. クラブの多様性と活力

・新しい世代や異なる職業分野の人々が加わることで多様な視点が生まれ、活動に新しい発想や活気が加

わります。

・世代交代や新しいリーダー育成にもつながります。

3. クラブの存続性

・高齢化や退会などで会員数が減少すると、クラブの活動が縮小し存続が危うくなります。

・会員増強は「未来のクラブを守る」ための大切な基盤作りです。

4. 地域社会への影響力の強化

・会員が多いほど、地域におけるプレゼンス(存在感)が高まり、地域社会や行政との協働も進めやすくなります。

・信頼性や発言力が増し、ロータリーの理念を広める力が強まります。

5. 国際的なネットワークの充実

・ロータリーは世界的な組織です。新しい会員を迎えることで、その人を通じた新しい国際的なつながりや交流の機会も広がります。

○ ロータリークラブの会員を増やすにはどうしたら良いか?

【1】クラブの魅力を明確化・再定義する

- ・価値の可視化
- ・現代的な意義の訴求

【2】広報・PRの強化

- ・SNS活用(Instagram、Facebook、YouTube)
- ・ホームページの更新とSEO対策
- ・地元メディアとの連携

【3】地域との接点を増やす

- ・公開イベントの開催
- ・若者向けプログラム(インターアクト・ローターアクト)と連携
- ・地域企業との協働

【4】入会しやすい環境作り

- ・柔軟な会員形態の導入
- ・メンタリング制度
- ・雰囲気の見える体験会

【5】既存会員の紹介促進

- ・紹介キャンペーン
- ・成功事例の共有

以上が chatGPT の見解です。

最後に・・・これからは、ロータリークラブのメンバーに適した知り合いには積極的に声をかけていこうと思います。会員の皆様もこれまででもご紹介して頂いているとは思いますが、それぞれの廻りの方で良い方がいらっしゃれば積極的にご紹介をお願いします。



例会日誌

- ◆司 会 委員長：手塚大輔
- ◆点 鐘 会長エレクト：中澤栄二
- ◆斉 唱 「我らの生業」



◆会長挨拶 会長：小池育郷 代読：会長エレクト：中澤栄二 【怪談の話】

私は落語をよく聞きます。コロナ前は長野にある北野文芸座に行きましたが、今は時間があるとCDで聞いています。特に立川談志と桂文珍を好んで聞いています。

夏になると落語の中に怪談のはなしが多くなります。怪談といっても、ささやの階段では無く、幽霊の話です。

幽霊には三つの特徴があります。①オドロ髪を後ろに長く引いている。②両手を前に出している③足がない。この三つを言います。オドロ髪をうしろに長く引いているのは、済んでしまってもうどうにもならない事を、いつまでも引きずり続ける事を意味します。反省と引きずる事は違います。「両手が前に出る」というのは、来るか来ないか分からない未来に対し、「あんなったらどうしよう」「こうなったらどうしよう」と、取り越し苦労している事を意味します。「足がない」というのは、生きていたということは「今、ここ」でしかないのに、心が過去へ未来へと飛んで、肝心な「今、ここ」を取り逃がしている姿です。

年相応な自分の顔に自信が持てるように、腰を据えた時間を過ごしたいものです。



◆幹事報告 幹事：竹内哲也

- ①R米山記念奨学会より
「ハイライトよねやま 305」
- ②地区より
 - ・ R財団地区セミナー
 - ・ 米山奨学地区セミナー

- ③その他
 - ・ 会報 信州豊かな環境づくり、「小さな親切」運動
- ④「クラブ計画書」恵送 上田 RC



◆出席報告 委員長：手塚大輔

本日	出席	26名	72.22%
	欠席	10名	(ベース36名)

◆ニコニコBOX 副委員長：山口長武

笠原康平	金井賢一	下形眞生	滝沢正彦
竹内哲也	竹原健二	田辺寛樹	手塚大輔
成田守夫	箱山繁徳	宮川 巧	宮本文明
山寺信幸	横沢宏和		計14名

前	回	179,000円
今	回	29,000円
累	計	208,000円

～ ニコニコメッセージ ～

- ・ 日中は暑い日が続きます。 下形眞生
- ・ 残暑お見舞い申し上げます。あと何日ガマンしないといけなんでしょう！ 滝沢正彦
- ・ オークションで新米5kgお買い求めの方、少々お待ちください。9月中旬頃まで、新米5kg発売価格は4,000円です。 箱山繁徳
- ・ 暑さに疲れ、冷房に疲れ、この先どうしましょう。 宮本文明
- ・ 毎日暑くて困ります。9月まで続くそうです…。 山寺信幸

◆お知らせ

○上田市『平和の灯』除幕式 出席：久保田修二



◆点 鐘 会長エレクト：中澤栄二

— 会場・出席・会報副委員長：宮下功司 —

事務局執務時間 月曜日～金曜日 午前9：30～午後4：00 土・日・祭日 休み

* 例会欠席連絡のお願い・・・例会前日までにご連絡下さい TEL:26-3900 FAX:22-3141